



Reunión Anual de Primavera de la Sociedad Española de Cardiología. 29 - 30 de mayo 2003

El debate de la E.C. seguirá vigente durante muchos años

Más de 250 cardiólogos y Diplomados Universitarios de Enfermería de toda España participaron durante dos días en una puesta al día en Estimulación Cardíaca.

Gabinete de prensa del Congreso

Para el organizador de la reunión, el Dr. **JUAN BENEZET PEÑARANDA**, la celebración de este evento en Ciudad Real fue todo un éxito que debe servir para impulsar la consecución de las mejoras que la estimulación cardíaca tiene aun pendientes en nuestra provincia. Es decir, la implantación en el Complejo Hospitalario de Ciudad Real de desfibriladores automáticos, así como la práctica de ablaciones con radiofrecuencias en las arritmias. De esta forma se conseguiría equipar nuestra provincia al nivel existente en Castilla-La Mancha, en esta área de especialización.

Como conclusión más destacable, los prestigiosos expertos que se dieron cita en Ciudad Real ponen el acento en el hecho de que el debate de la estimulación cardíaca seguirá aún vigente durante muchos años ya que, como explicó el moderador de la mesa redonda sobre estimulación cardíaca permanente en las arritmias auriculares, el Dr. **ALMENDRAL GARROTE**, "en este terreno es más lo que desconocemos que lo que sabemos, lo que con toda seguridad nos va a mantener muy ocupados los próximos años". El Dr. **JUAN BENEZET** concluyó diciendo que en el tratamiento de las arritmias auriculares, la estimulación tiene todavía que avanzar mucho.

Para el jefe de la Unidad de Arritmias del Complejo Hospitalario de Ciudad Real, ha sido "todo un éxito y un orgullo" haber podido organizar un evento de estas características en el que la "elevada afluencia y el alto nivel científico de los ponentes" han sido las dos notas destacadas de la reunión". Sin embargo, se apresuró a puntualizar que el éxito "no ha sido de los organizadores sino de las instituciones que, con su colaboración, se han volcado en conseguir el perfecto desarrollo del evento". En este sentido destacó el apoyo



De izq. a dcha.:
Juan Benezet,
María Jesús
Abarca, Luis
Arroyo, J.
Almendral
Garrote y M^a
Carmen Prado



En primera
línea, Ángela
Sanroma y
Jesús
Fernández
Sanz. Detrás,
ponentes y
congresistas.

de la Universidad de Castilla-La Mancha, a través de la Escuela Universitaria de Enfermería, los Ayuntamientos de Ciudad Real y Almagro, la Diputación Provincial, así como los colegios de Médicos y de Enfermería de Ciudad Real. También significó el apoyo de la Junta de Comunidades, con la presencia de la Directora General de Inspección y Evaluación, **MARÍA JESÚS ABARCA**, quien disculpó la ausencia del Consejero de Sanidad, **FERNANDO LAMATA**, así como del propio **SESCAM**, con el gerente del

Complejo Hospitalario, Director Médico, al frente, además del Jefe de la Unidad de Cuidados Intensivos del Complejo, el Dr. **JULIAN ORTEGA CARNICER**.

El Congreso de Marcapasos finalizó con la entrega de premios a las mejores comunicaciones libres presentadas por los congresistas. En el apartado de comunicaciones médicas resultó premiado el trabajo de la Dra. **FILOMENA CERES ALABAU**, que lleva por título "Implantación Retromamaria de generadores".

